



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

[Pour voir cet email, cliquez ici](#)

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 3 juillet 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réunion avec les acteurs et les associations de lutte contre la pauvreté

Le Premier ministre François BAYROU a reçu cet après-midi, à l'Hôtel de Matignon, aux côtés de Catherine VAUTRIN, ministre du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles et Valérie LÉTARD, ministre chargée du Logement, les principales associations engagées dans la lutte contre la pauvreté et l'exclusion.

Cette rencontre s'inscrit dans la continuité du dialogue constant que le Gouvernement entretient avec les acteurs de terrain.

À l'écoute de leurs constats, leurs préoccupations et leurs alertes sur les difficultés rencontrées par les plus fragiles, le Premier ministre et les ministres présentes ont salué l'engagement sans relâche des associations et des professionnels, acteurs clés de notre système de solidarité, et ont tenu à renouveler leur gratitude et leur reconnaissance pour leur engagement sans faille. Ils ont rappelé que leur action est essentielle pour maintenir le lien social et faire vivre les valeurs de fraternité et de cohésion nationale.

Cet échange a été l'occasion de faire un point d'étape sur le Pacte des solidarités lancé en 2023 par Élisabeth BORNE, Première ministre, avec comme échéance 2027. Ce pacte vise à améliorer l'accompagnement des personnes vulnérables, à lutter contre la précarité des enfants, à soutenir les initiatives locales en faveur de l'inclusion et à construire une transition écologique solidaire.

Dans ce cadre, le Gouvernement a rappelé sa mobilisation pour répondre aux situations d'urgence sociale et réaffirmé son engagement à poursuivre le travail et accompagner au mieux les populations les plus précaires.

Contact : 01 42 75 50 78/79
communication@pm.gouv.fr

[Cliquez ici si vous souhaitez ne plus recevoir d'emails de notre part](#)